

APPELS À TÉMOINS

LES FEMMES ET L'ADDICTION

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/02/2013 à 12h00

Bonjour ,

Je suis journaliste chez Troisième Œil Productions, nous sommes basés à Paris.

Je prépare actuellement un documentaire sur les femmes et l'addiction pour la nouvelle chaîne Chérie 25 dédiée aux femmes.

Il s'agit d'un documentaire incarné de 90 minutes au cours duquel Julienne, notre journaliste, part à la rencontre de quatre femmes qui ont chacune une addiction différente. C'est une aventure humaine entre femmes, c'est un échange, une réflexion que la journaliste mène sur l'addiction au féminin, qui est loin d'être la même en terme de vécu que celle des hommes. Nous voulons montrer que ce n'est pas parce qu'on est une femme addict qu'on n'est pas une femme respectable pour autant, responsable, belle. En aucun cas il ne s'agit de voyeurisme, de récit de vie mis en scène, de télé-réalité, ou de faire du pathos. Il s'agit d'un programme authentique, humain, et ce sont les femmes qui acceptent de témoigner qui nous embarquent dans leur histoire.

Aussi je cherche des femmes qui accepteraient de témoigner devant la caméra et de rencontrer Julienne. J'ai commencé mon enquête sur l'alcool-dépendance, et je cherche également des femmes qui auraient une dépendance au cannabis, aux médicaments, au jeu excessif, voire au sexe. C'est pourquoi je me permets de venir vers vous. Je voulais savoir si vous accepteriez de m'aider vous aussi à rentrer en contact avec certaines femmes qui viennent consulter, qu'elles soient encore dépendantes ou même abstinentes, car il est souvent plus facile pour elles d'en parler, vu qu'elles s'en sont sorties. Et c'est pour nous ce regard positif qu'il importe de montrer : il s'agit de montrer sur l'addiction, que malgré la douleur, l'épreuve, il existe des issues, des solutions.

Je me tiens à votre disposition pour répondre à toutes vos questions, n'hésitez pas à me contacter à tout moment sur mon portable.

Je vous remercie par avance,

Bien cordialement.

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 13/02/2013 à 12h00

bonjour je suis une jeune femme de 31 ans,je sors d'une cure de 3 mois ,effectivement pendant presque 2 ans j'ai été addicte aux jeu du poker,j'aimerais beaucoup pouvoir témoigner de cette vie d'addicte que j'ai mené pendant 2 ans dans le but d 'aider certaines personnes car il y a des solutions,je reste à votre disposition,cordialement christelle
